

PUBLIRREPORTAJE


Seguridad como cultura compartida

En su primera postulación, Ecomac fue reconocida por la CChC con 4 estrellas en el Cuadro de Honor en Seguridad y Salud Laboral, reflejo de una cultura de seguridad construida desde el compromiso diario y una mirada integral del bienestar.



Gustavo Ossandón, Osvaldo Covarrubias y Alexis Contreras.



Osvaldo Covarrubias recibiendo el reconocimiento.

En Ecomac, la seguridad no es solo un protocolo: es parte de nuestra forma de ser. Está en cada decisión, cada planificación y cada conversación. Es un principio que guía nuestro trabajo y define cómo nos cuidamos mutuamente en terreno.

Este 2025, fuimos reconocidos con 4 estrellas en el Cuadro de Honor en Seguridad y Salud Laboral, iniciativa de la Cámara Chilena de la Construcción. Es nuestra primera postulación y también un gran hito que

confirma el camino que venimos construyendo con convicción y coherencia, alineados con nuestro propósito: **Transformar Vidas.**

Osvaldo Covarrubias, Gerente General de Ecomac: "Este logro valida el compromiso transversal que hemos asumido en torno a la seguridad. Es fruto de un trabajo colectivo y sostenido."

El proceso de evaluación fue exigente y permitió visibilizar prácticas sólidas como la formación continua, la identificación proactiva

de riesgos, las observaciones en terreno, el trabajo de comités activos y una gestión colaborativa entre todas las áreas.

Alexis Contreras, Gerente de Construcción: "El compromiso con la seguridad se construye todos los días. En obras, en reuniones, en terreno. Es nuestra manera de proteger a los equipos y avanzar unidos hacia un mejor futuro."

Gustavo Ossandón, Subgerente de Prevención de Riesgos y Medio Ambiente:

"Este reconocimiento es el resultado de un trabajo conjunto y colaborativo, construido a partir del diálogo, el aprendizaje y las mejoras impulsadas por quienes viven la seguridad en el día a día."

Con este reconocimiento, Ecomac se suma a las 87 empresas destacadas entre más de 2 mil empresas socias de la CChC. Un paso significativo que reafirma su compromiso con una cultura de seguridad exigente, coherente y sostenible en el tiempo.